



国際ロータリー第2790地区

例会日 毎週月曜日
12:30PM～13:30PM
例会場 ホテル千成
Tel:0439-52-8511

事務局 〒299-1144君津市東坂田1-3-3-304
Tel:0439-52-8882
Fax:0439-20-8880

2016～2017年度

君津ロータリーカラブ週報

Vol. 41回

No.2009

2017.6.12

平成29年6月 第2例会 晴

点鐘 鈴木 荘一
Rソング 我らの生業
入会予定者 大浦 芳弘
(日鉄住金物流君津港運・構内物流部長)
〃 秋元 政寛
(学校法人美和学園 美和幼稚園 理事長)
〃 茂田 秀和
(有)正和建物 代表取締役)

四つのテスト 倉繁 裕

【出席報告】 免除者4名 休会0名

例会数	会員数	対象者	出席	欠席	出席率
2009	55	52	45	7	86.53 %
2008	55	53	50	3	94.30 %
前々回の修正			マークアップ0名		96.22 %

(敬称略)

会長挨拶及び報告

鈴木莊一 会長

先週9日姉妹クラブの甲府東RCの例会に内山幹事、吉野研修リーダー、高島さんと4人で日帰りで45周年のお礼にマイクアップしてきました。皆さんに歓待を受けましたことご報告します。塚原会長より夜間例会にということで多くのお土産を頂きました。次週報告します。

その山梨出身で阪急や宝塚の創設者小林一三さんという企業人がいます。小林一三さんは日本で2番目の大阪RCのチャーターメンバーであったそうですが、「君、こんな子供じみた会に誰が毎週集まるものか、すぐ潰れるよ」と、悪口を言って退会したそうです。その退会の理由の一つに、アメリカのロータリーを真似て大阪RCでは会員同士がファーストネームや愛称で名前を呼び合う風習があり、小林一三さんのニックネームは宝塚少女歌劇団のオペラからとった『ペラ』という名前が退会理由のひとつだったといわれていますが…。小林一三さんは「金がないから何もできないという人間は金があっても何もできない人間である」ということをおっしゃっています。社会人として事業を進める際やロータリアンとして奉仕を考え

る際考えさせる一言だなと思います。私も好きな福沢諭吉を信奉した小林一三さんのスピーチを紹介します。1956年昭和31年83歳阪急のXmasパーティーでの挨拶です。『この日本は素晴らしい国になるという結論を持っています。素晴らしい国とは、一等国とはどんな国ですか、それは皆が全員働く事です。働くとは本来とっても楽しい事です。夢をえがいて、知恵を絞り、努力をする。そのはてに、笑ってくれる人がいる、そして、その対価として、報酬がついて来る。これが、楽しい、実に楽しい。自分の人生がここにあると感じられることが出来る。本当に素晴らしい国、この国に生まれて良かったと思う国に必要なものは努力が絶対に報われねばなりません、報われる社会がある事が最高なのです。みなさん報われると嬉しいでしょう。立場が換わると、報いようとする、そういう循環を持つ社会が素晴らしい、頼もしい事になる。この国は頼りがいのある国になります。この国で働くことが誇りであり、徳であり、物心両面に報われることが最も多い国になると思います。』隈元エレクトは世界平和を常に口にしてご自身なりに実践しております。私も素晴らしい国になる、地球になるため、君津クラブ一員として次年度隈元年度を支えていければと思います。

本日は次年度の活動計画を発表する場ですので先日の地区委員会会議で話題になった一つにMY ROTARYへの登録の件がありました。地区内全会員の20%に満たないそうです。皆さんも登録をお願いします。また自分の事業にかこつけるわけではありませんが、イアン・ライズリーヤー次年度会長が、今年7月から来年のアースデイまでに会員数分の植樹をするよう全ロータリーカラブに呼びかけました。全カラブがこれに応えれば、世界で120万本の木が新たに植えられることになります。ロータリー創設者ポール・ハリスが植樹愛好家であったことは、ロータリーではよく知られた事実です。世界中を旅したハリスは、訪れる先々で「友愛の木」を植えました。また、ハリスの自宅を訪れた海外客たちも、記念に友愛の木を植えるのが習わしでした。1935年に来日したハリスが帝国ホテル（東京）の庭に植えた月桂樹は、後に枯死寸前になっていました。

したが、挿し木によって数本が生き延び、「ポール・ハリスの月桂樹」2世、3世として今も日本各地で元気に育っているそうです。皆さんもぜひ自宅の庭先に一本苗を植えてみてはいかがでしょうか？

報 告

1. 6月5日（月）に、第12回理事会（新・現合同理事会）が開催されましたのでご報告を致します。

①会計報告〈報告〉 *承認

特別会計（支出の部）の基金繰越金についての記載方法を再検討する

②決議審議会立法案について：4件 *承認

意見質問等ある方は、6月16日までに幹事まで

特ない場合は、当クラブとしては賛成としてガバナー事務所へ提出

③2016-2017年度監査日程及び懇親会開催について *承認

決算書作成終了後の6月26日～30日の間で開催する

決定後、理事の方へ別途連絡

④きみつ秋花火実行委員会 委員選出について *承認

次年度も引き続き、鈴木莊一会员

⑤第20回君津市福祉チャリティゴルフ大会への賛助について *承認

例年と同じく3口（9,000円）を賛助します

⑥次年度年会費・ロータリー財団年次寄付・ロータリー米山奨学会普通寄付について *承認

寄付金を目標額に増額し、年会費を下げる方向で検討

次回新理事会にて、詳細を提示し検討する

⑦次年度クラブ定款およびクラブ細則について *承認

現在の定款・細則を引き継ぐこととする

⑧新入会員について *承認

茂田秀和様 職業分類：アパート経営

(有)正和建物 代表取締役（推薦者：武田会員）

⑨新入会員の委員会所属について *承認

大浦芳弘様 秋元政寛様 茂田秀和様については、新理事の希望を確認して次回新理事会にて決定する。希望があれば、次年度幹事へ連絡する

⑩枝豆収穫祭の開催日について *承認

参考）きみつ秋花火開催日：10月21日（土）

次年度開催は10月14日（土）とする

⑪手続き要覧について *承認

1冊6ドル（5月為替：1ドル／110円）

次年度予算にて会員人数分購入（ロータリー

情報委員会で予算組）

⑫新理事会の日程について *承認

6月19日（月）夜間例会前17時20分～

幹 事 報 告

内山貴美子幹事

1. 6月19日（月）ファシリテーター養成講座が開催されます。

場 所：千葉市民会館 3階特別会議室

登 錄：13時10分～

開 講：13時40分

当クラブからは、吉野研修リーダーが出席します。宜しくお願いします。

2. 同じく次週6月19日（月）は今年度最後の例会となり夜間例会です。

場 所：ホテル千成3階

点 鐘：18時

お間違いないようお願い致します。なお、例会前17時20分より新理事会が開催されます。次年度理事、役員の方は出席よろしくお願い致します。

〈回 覧〉

1. 君津RC週報

2. 第4分区週報

3. 第2回2790地区第4分区親睦麻雀大会の案内

4. 第14回韓日親善会議へのお誘い

5. 第12回新・現合同理事会議事録

〈配布物〉

1. 例会プログラム

2. ロータリーの友（6月号）

委 員 会 報 告

広 報 委 員 会

「ロータリーの友」6月号紹介

高橋雄一委員

P 3. ジョンF. ジャーム国際ロータリー会長メッセージ
手を差し伸べたいという思いから

ジョンF. ジャーム国際ロータリー会長は、妻のジュディーさんと2年間、世界各地を訪れ、ロータリーの何が私たちの心を突き動かすのか、幾度となく気づかされました。それは、何かの力になりたい、支援を必要とする人々の力になりたいという純粋な願望ですと言っています。

ロータリアンは、自らが大切にしている地域社会のために懸命に働き、そこに暮らす人々の生活が良くなるように支援しています。何か力になりたいという願望、人々のために活動したいという思いが、ロータリーの本質なのだと私は思います。

と伝えています。

P 6. 日本のロータリー

国境を越えアジアの人々のために

カンボジアの小学校にソーラーパネルを寄贈、今回の訪問で奉仕は、私たちが一方的に誰かにするのではなく、奉仕することによって私たちが癒されることをあらためて知りました。感激というご褒美をもらうことができたのです。「情けは人の為ならず」という言葉がありますが、今回の活動はまさにその言葉通りでした。奉仕することが自分自身に数倍の力を持って戻ってくることを実感しました。と報告されています。

また、パンガアン島へウォーターコーンの寄贈の報告があります。安価で簡単に真水を作り出すことができる装置、太陽光によって蒸発した水を取り出すもので、一日で1.0~1.7ℓ生成できるそうです。

このような奉仕活動を日本のR Cが盛んに行っていることにあらためて感心いたしました。

次年度タイム

隈元雅博会長エレクト

次年度各委員長より次年度活動方針について発表して下さい。なお、内容につきましては次年度活動計画書に掲載致します。

ニコニコBOX

鈴木 荘一 今年度も残り次週の例会で終わりです。1年間、皆様のご指導・ご協力に感謝申し上げます。隈元年度も盛り上げていきましょう。

内山貴美子 大浦様、秋元様、茂田様、本日は来訪ありがとうございます。7月から新入会員で活動していただけるということで、共に頑張りましょう。

隈元 雅博 大浦様、秋元様、茂田様、ようこそ君津R Cへ。本日の次年度タイム、ご協力ありがとうございました。これからもロータリー活動を頑張ります。

石川夕伎夫 皆さん、こんにちは。ご無沙汰しております。最近は仕事の都合で例会を欠席する事が多く、色々の面で協力ができず申し訳ございません。出来るだけ参加するように致します。今週もよろしくお願ひ致します。

原田 健夫 新入会予定の大浦様、秋元様、茂田様、これから一緒にR C頑張っ

ていきましょう。

ついにやりました。大当たりです。

大浦様、秋元様、茂田様、ご入会を心よりお待ち申し上げます。

黒岩様、高島様、水撒き作業にご協力頂きましてありがとうございました。またお願い致します。

遠田 祐治 昨日、会社の行事で富津の潮干狩りに行ってきました。予想外の混雑で開会式に遅れてしまいました。日頃から危険予知が足りないと叱っているのに、完全に危険予知不足でした。

福田 順也 昨日は久し振りに家でゆっくり過ごせました。ありがとうございました。

大森 俊介 大浦様、秋元様、茂田様、ようこそ君津R Cへ。今後とも宜しくお願い致します。

前田 亮 誕生日プレゼントいただきました。ありがとうございました。いくつになってもプレゼントは嬉しいものです。今後もロータリー頑張ります。

松井泰次郎 暑くなったり、若干肌寒くなったり、体が追随して行きませんが、健康に留意して頑張って行きましょう。

廣田 二郎 社用で6月9日甲府東R Cへ訪問出来ず、大変申し訳ございません。

倉繁 裕 最近、様々な分野、将棋、卓球など若手の活躍が目立っています。本人の才能もさることながら、その才能を引き出す、言ってみればスイッチを入れる為のチャンスの提供、適切な指導等、大人の側の責任が重要であることを今さらながら認識しているところです。

川名 正志 本日ロータリー情報を開催いたしました。大浦さん、秋元さん、茂田さん、よろしくお願ひ致します。大浦さん、秋元さん、茂田さん、入会おめでとうございます!!やっと風邪が治りました。1ヵ月かかりました。

坂井 正視 大浦さん、秋元さん、茂田さん、入会おめでとうございます。それにしてもスゴイ三人衆が入りました!!ご期待申し上げます。

中村 圭一 来週19日は弊社加盟の健保組合の

	行事があり、例会に出席できません。誠に申し訳ありませんが、私にとっては本日が鈴木年度最後のR Cとなりました。一年間ご苦労様でした。また、ご指導ありがとうございました。		元様、茂田様、御入会おめでとうございます。
小川 哲也	大浦様、秋元様、茂田様、君津R Cへようこそ。一緒に楽しく活動しましょう。	武田富士子	茂田秀和さんを推薦させていただきました。とても好青年です。よろしくお願ひ致します。先日の10日（土）潮干狩を計画し100名の方を木更津中の島にお招きして行いました。赤い橋知っていますか？日本一の歩道橋をを荷物で1回、お弁当・オードブルで2回の3往復しました。細腿が痛いです。とてもきつかったです。
岡野 祐	大浦さん、秋元さん、茂田さん、ようこそ君津R Cへ。入会を楽しみにしています。		土曜日は君津市の気温が30℃と言う日に、所用で新潟県に行ってきました。昼過ぎに出発して夕方に着いたのですが、気温が12~14℃でした。山々も夏の緑と山頂の残雪のコントラストがきれいで、不思議な感じがたまりませんでした。
阿部 昭広	ご心配をいただきましたが、予定より早く退院できました。ありがとうございます。身体に何も異変がないことのありがたみがよくわかりました。欠席が多く申し訳ございませんでした。	谷 浩司	現場を抜けられず、大遅刻をしてしまいました。今後は調整を確実に行って、皆と一緒に食事が出来るようにします。申し訳ございませんでした。
谷口 弘志	大浦様、秋元様、茂田様、今後よろしくお願ひします。先週、機会があつてJAXA筑波宇宙センターに見学に行ってきました。国際宇宙ステーションの「きぼう」の運用管制を総勢60人で24時間体制で行っていました。プロ集団の仕事ぶりを垣間見ることが出来ました。	中野 賢二	
徳永 佳文	次年度に向けて準備していきます。御協力お願ひします。		
黒岩 靖之	大浦様、秋元様、茂田様、ご入会おめでとうございます。これからロータリー活動よろしくお願ひします。	特別BOX 西山 肇	
佐谷 秀世	秋元様、茂田様、大浦様、君津R Cへようこそお出で下さいました。7月からは残念乍ら御一緒出来ませんが、君津R Cの新メンバーとして御活躍下さい。		
大住 昌弘	今年の天候は不順続きですが、梅雨入り早々、九州では大雨で屋久島では犠牲者も発生したとか。10月3連休+1日休暇で縄文杉を訪ねますが、大丈夫ですかね？		
吉田 雅彦	大浦様、秋元様、茂田様、どうぞ宜しくお願ひ申し上げます。先週末は、田んぼでホタル観賞をしてきました。自然の素晴らしさと美しさ、優しさを家族で実感して良い思い出になりました。		
別府 明人	駿前花壇の水やり、頑張ります。		
宮寄 慎	皆様、お疲れ様です。大浦様、秋		

